



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Al igual que en el sexenio pasado cuando el expresidente López Obrador acudía a algunos estados gobernados por la oposición y gobernador en turno era abucheado en el evento conjunto, la historia se repite en el presente con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Ahora le tocó el turno a la panista Teresa Jiménez, quien se vio abucheada por los asistentes al evento en Aguascalientes y, al igual que su antecesor, la presidenta sale en su defensa y pide respeto para ella.

"Vamos a respetar a la gobernadora", dijo la presidenta en el acto, de manera similar a lo que sucedía el sexenio pasado.

Esto apunta a que el guion se repite al pie de la letra, pues los eventos a los que acude la presidenta en sus giras de fin de semana son organizados por el propio gobierno con apoyo del partido oficial, por lo que los asistentes son parte de los beneficiarios de los programas sociales o militantes del movimiento, algo que ayuda a entender el comportamiento en contra de los mandatarios de oposición, algo que no sucede -por cierto- en los estados gobernados por los morenistas.

Y como seguimos con las mañaneras y con el discurso de que los programas sociales son gracias al expresidente y su partido, pues parece que algo que falta es creatividad.

Así que no esperemos un cambio de rumbo en la forma en que se conduce el gobierno federal, incluido el tema de la relación con Donald Trump, pues parece que el ma-

nual que les dejaron desde el sexenio pasado se sigue al pie de la letra y sin quitarle ni una coma.

Al menos en materia de seguridad hay ciertos cambios que dan cierta esperanza, pero por parte de un funcionario que no es del agrado de los duros del partido oficial, algo que explicaría porqué aquí sí hay otra ruta.

APUNTES ELECTORALES

El INE ya investiga las campañas de Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz por irregularidades en sus eventos de arranque de campaña, como fue una presentación en un auditorio sindical y en una universidad pública.

El vigésimo Tribunal Colegiado en materia administrativa del Primer Circuito determinó que la sección ¿Quién es quién en las mentiras? De las mañaneras el sexenio pa-

sado operó "como un instrumento de estigmatización, utilizando recursos públicos para desacreditar y señalar de manera unilateral a periodistas críticos como 'mentirosos', atribuyéndose de facto la facultad de definir la 'verdad' y la 'mentira' desde el poder político, lo cual contraviene las libertades de pensamiento, de expresión y de prensa".

La senadora Andrea Chávez ahora está promoviendo la elección judicial, pero con un discurso en el que recuerda a las personas que los programas sociales son gracias al expresidente y que la corrupción es culpa del PRIAN, demostrando que la ambición puede más que el sentido común.

En redes sociales se denunció que los llamados "Servidores de la Nación" están pegando en postes y otros lugares públicos carteles sobre la elección judicial, sin que se conozca el origen de los recursos para esta propaganda y quien la ordenó y pagó.

• **X (Twitter) y Threads:** @AREyesVigueras
 • **en BlueSky** areyesvigueras.bsky.social



Foto Gobierno de México